

UADE DEPORTES

UADE EN ACCIÓN: Resultados de las actividades del fin de semana

Los equipos de la Universidad vivieron otra jornada competitiva y en Área Chica te contamos cómo le fue a cada uno.



UADE tuvo otro fin de semana a puro deporte, con acción en las principales disciplinas que tiene el Centro Deportivo. Los equipos, **compuestos por alumnos y graduados**, se presentaron en las competencias de vóley, básquetbol y handball con resultados variados.

Vóley

El equipo femenino, a cargo del profesor Lamoure, logró llevarse una victoria ajustada por 2-0 ante la Universidad de Palermo. Fue un encuentro complicado,

donde ambos equipos mostraron un buen nivel y brindaron un partido muy parejo. UADE supo llevar adelante la situación y se quedó con el triunfo.



Por otra parte, el combinado masculino no pudo con UdeSA "A" y cayó por 2-0. El equipo de la Universidad de San Andrés viene de ser el mejor de la primera ronda y UADE no consiguió dar el golpe ante el favorito.

Básquetbol

El plantel masculino "A" perdió 49-57 ante UDEMM. Si bien todavía no hay una fecha programada, los dirigidos por Gabriel Katz cerrarán la segunda etapa del torneo midiéndose ante UDESA "A", un encuentro postergado del 31 de agosto.

El equipo "B" tuvo fecha libre este fin de semana, pero se medirá este jueves 12 de septiembre a las 20:30 Hs ante UDESA en el microestadio de nuestra institución. Además, todavía adeuda el partido ante la UCA correspondiente a la fecha 4 que debió haberse jugado el 31 de agosto.

Handball

El combinado femenino que entrena por el profesor Giménez perdió 17-29 contra Estrella Roja. Las chicas que representan a la UADE cayeron ante uno de los equipos que lideran el campeonato con 9 unidades. La figura del encuentro fue Lucila Farias, la jugadora número 5 de Estrella Roja.

